



### "A 先生ありがとうございました"

A 先生が出産準備でお休みに入ります。代わりに英語の授業と2年生の協力の先生としてお見えになった先生を紹介します。

英語を受け持ちます。ひとりでも多く「英語が好き」 という人が増えるように楽しくわかりやすい授業をめ ざしてがんばります。よろしくお願いします。

## 新人戦を終えて

ソフトボール部 生徒

私たちはいつも大会でサョナラ負けをしてしまい、とてもくやしい思いをしてきました。その悔しさをばねに西三大会出場という目標にむけて練習をしてきました。南中との一回戦。最終回ツーアウト満塁、一点差の負けを最後まであきらめずサョナラ勝ちすることができました。いつも悔し泣きだったのに、今回はうれし泣きでした。最終的に準優勝することができました。

でも一番うれしかったのは、「西三大会に行ったことがないので、連れて行ってほしい」という 先生の夢をかなえられたことと、チームがひとつになったことです。西三大会には **10** 年ぶりの出 場ということなので、全員で力をあわせてがんばります。

#### ハンドボール部 生徒

今まで辛い練習をして、夏の暑い日にも学校の周りを何周も何周も走りました。だから相手のチームより絶対たくさん走ってきたという自信はありました。 けれども試合が始まると、 息が続かなくなり、やはり緊張しているんだと思いました。初戦の前半はシュートが決まらず、 点差が開かないまま終わり、ハーフタイムの時にふと思いました。

「自分たちの目指すところは新人戦優勝ではない。こんな所では止まっていられない。」 そんなことを考えていたら緊張が解け、ふっきれました。後半はとても楽しいと感じられる動きができました。

結果、その試合も後半に巻き返し、二試合目も勝ち、優勝が決まりました。僕たちはもう次の目標、西三大会優勝にむけて動き出しています。この目標に向かい、全力でチームを引っ張っていきたいと思います。

#### 剣道部女子 生徒

私たちは実力 No.1 と言われながらも、西中に負けてしまい、準優勝に終わりました。西中とは初戦ということもありましたが、全体にまとまりがなく、力を出し切れなかったことが敗因になったと思います。試合用に新調した胴着に刻まれている「愛知 東山」の文字に恥じることのないよう、これからの試合にのぞみたいと思います。

#### 新人戦結果一覧

優勝 テニス男子 ハンドボール

準優勝 ソフトボール バスケ女子 剣道女子 テニス女子

3位 卓球男子 バレー男子

2年生が部活動の中心となって、心も体も鍛えている途中です。これからもご声援お願いします!

# 10月の予定

- 3日(金)全校集会
- 6日(月) スクールカウンセラー来校委員会・立案会・代議員会
- 9日(木)中間テスト範囲発表 木①②・特別日課3④
- 10日(金)交通安全指導日 更衣調整期間終了 教育相談 16:10~16:40
- 14日(火)教育相談 16:10~16:40
- 16日(木)中間テスト ポルトガル語通訳来校

- 20日(月)交通安全指導日 スクールカウンセラー来校 生徒議会
- 23日(木)①学年集会 ⑤生徒集会
- 24日(金)立志歩行
- 27日(月)スクールカウンセラー来校
- 28日(火)45分授業
- 29日(水)45分授業
- 30日(木) 45分授業 交通安全指導日 ポルトガル語通訳来校
- 31日(金)45分授業 全校集会